
新年を迎えるにあたり、謹んでごあいさつを申しあげます。

会頭を拝命し、早２ヶ月が経過しました。現在は先の見通しが読

めない難しい経済情勢の中で、今後４０００会員の皆様の発展とさ

らなる地域の活性化に向け、どう取り組んでいったらよいかを多方

面の方からアドバイスをいただいているところでございます。

さて、国内の人口減少、少子高齢化が進む中にあって、岡崎にお

いては平成４２年まで人口が増えると推計されており、それを踏ま

えますと、気づかない、やるべきことが多々あると考えております。

幸いにして、岡崎はものづくりが盛んで技術力のある優秀な企業

が多く活動しております。加えて、歴史・文化そして風光明媚なと

ころがたくさんあり、さらには交通アクセスも優れた地域でもあり

ます。こうした地域資源を皆様の知恵と工夫で質をあげ、見せ方を考えて発信すれば、まだま

だ伸びる可能性を秘めております。

そのためには、まず岡崎の基盤となる企業や事業所の皆様が世の中の変化に柔軟に対応し、

常に挑戦し続ける意識をもって活動することが重要です。岡崎をもっともっと元気にするため

に、皆様とともに一致団結して、地域経済の活力を高めてまいりますので、ご理解ご協力を衷

心よりお願い申しあげます。

最後に、皆様の益々のご発展、ご多幸を祈念いたしまして、年頭のごあいさつとさせていた

だきます。

平成２９年１月１日

岡崎商工会議所　会頭　大　林　市　郎

新年のごあいさつ

『会員の皆様の知恵と工夫で質をあげ、地域活性化を目指します』
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